



# *Dein Video-Poem!*

Ein Workshop für junge Menschen ab 11 Jahre  
von Bettina Eberhard (Filmerin) und Svenja Herrmann (Lyrikerin)  
in Zusammenarbeit mit dem Literaturhaus Zürich und der Roten  
Fabrik.

[www.schreibstrom.ch](http://www.schreibstrom.ch)  
Zürich, Oktober 2014

## Mein Gedicht

Ich dichte,  
sie spielen,  
ich schreibe,  
sie reden,  
ich schreib ein Gedicht,  
sie spielen ihr Spiel,  
ich spiele nicht,  
nein,  
ich schreib mein Gedicht.

von *Caroline Hengartner (11 Jahre)*

Ich habe mir einen Artikel geborgt.  
Von 1950 und wunderbar braun.  
Ich habe mir einen Artikel geborgt.  
Von 1950 und wunderbar alt.  
Ich habe mir einen Artikel geborgt.  
Von 1950 und wunderbar modrig.  
Ich habe mir einen Artikel geborgt.  
Von 1950 und über den Krieg.  
Ich habe mir einen Artikel geborgt.  
Von 1950 und sehr elegant.  
Ich habe mir einen Artikel geborgt.  
Von 1950 und bisschen brutal.  
Ich habe mir einen Artikel geborgt.  
Von 1950 und bisschen banal.  
Ich habe mir einen Artikel geborgt.  
Die alte Frau hat geschaut, als hätt' ich ihn geklaut.

*von Jamila Ullmann (11 Jahre)*

## **Weit**

Weit  
hinaus fließt er  
in ferne Länder  
die Sonne flüstert darauf  
und er flüstert zurück

*von Isabelle Hengartner (10 Jahre)*

Zeit kannst du nicht halten.  
Auch nicht vor- oder zurückspulen.  
Der Zeiger wird immer, immer wieder ticken.  
Du kannst nicht für alle etwas entscheiden.  
Denn der Wind wird immer wehen,  
Die Sonne auf- und untergehen.  
Zeit kannst du nicht halten.

von *Myriam Bonhoeffer (12 Jahre)*

Eine Uhr tickt  
jemand läuft herum  
Seiten werden hin- und  
hergeblättert  
Ich höre jemanden schreiben  
eine Frau streichelt sich  
über die Haare  
Jemand geht aus dem Zimmer  
und ich sitze da und  
horch und lauf  
in diesem stillen Zimmer

Die Möwe sagt „Hallo“ zu mir,  
ich ihr auch.

Sie lächelt mich an,  
ich sie auch.

Sie fliegt davon,  
ich leider nicht.

Menschenköpfe sind Hühnerköpfe  
und Hühnerköpfe sind Menschenköpfe.

Alles ist gleich und alles ist anders.

Also, ist es nicht schlimm,  
wenn man einen Hühnerkopf will.